

# FORZA 駒澤 選手紹介 PART1

## 中田洋介 (MF・4年)

2003年、第一回目の選手紹介はキャプテンの中田洋介選手です。昨季、駒大サッカーの生命線として大活躍した中田選手。今季は小学校から培ってきたキャプテンシーでチームを鼓舞してくれることでしょう。幼い頃からサッカー一筋と言う彼の色々な話を聞いてきました。

### 負けず嫌いの性格

### は小学校時代から

小学校3年生になる時にスポーツ少年団を地域で作るって言う話があった。それで入ってみようかなって思って、その少年団に入ったのがサッカーを始めたきっかけですね。そのころ野球が流行っていたんで友達はみんな野球部に行っていたんですけど、一人でサッカーを選びました。サッカーが好きだったんで、その時のポジションはフォワードとがトップ下で、パンパン点取ってました。

運動神経は抜群で小学校のマラソン大会も6年間1位でしたし、地区の陸上大会に出たりもしました。このころから負けず嫌いが根付いて、今があるのかなって感じがしますね。うちは田舎で、友達の家が山の裏とかにあったんで、放課後毎日、ファミコンをやりに友達の家まで山登って、5時になると山下りて、それで足腰が強くなったんだと思います。間違いない(笑)。

小学校では児童会長をやっていた。前に出たり、リーダーシップをとったりしていたんで、今でも大勢の前で喋るのもぜんぜん苦にならない。大きな舞台でサッカーするのもそんなに緊張しないですね。小学校時代はクラスというかも、学校の中心的存在でしたね。

そのころはまだJリーグが無かったんですけど、サッカー選手になりたいって思っていました。まかに

やってみたくて思ったのは、喫茶店のオーナーですね。定年したあとでも喫茶店を開いて、オリジナルのチョコレートパンケーキを出したいなあって。今でもちよっと考えてます(笑)。チョコレートパンケーキ好きなんです。街じゅうの店のチョコレートパンケーキに行くと、どこがおいしいかと食べ比べてました(笑)。

### 引つ張り甲斐のあるチームだった

中学でも迷わずサッカー部に入りました。バスケやってる奴がカッコいいかなって思ったりもしたんですけどやっぱり真剣にサッカーを続けました。監督は素人で全然ちゃんとした部ではなかったですね。試合に出始めたのは中2の頃からですね。中3の時はキャプテンをやりました。ずっとサッカーをやってきたのが自分とあと一人ぐらいしかいないチームだったんでみんながどんなに上手くなっていくのが目に見えて、引つ張り甲斐がありましたね。そんなに厳しい部活じゃなかったんで、練習もキャプテンの自分が決めたりして楽しくやっています。

運動会では、みんなにやれと言われて主将をやったりもしました。か

### サッカーが好きだと実感した高校時代

自分の家から一番近い高校がたまたま県で一番強かったんでもうそこに行くしかないってことで大船渡高校に進学しました。高校で初めてちゃんとしたサッカーを教わりました。高校の3年間で一番伸びた時期だと思います。僕が1年の時の3年生に小笠原満男(鹿島アントラーズ)がいて、初め見たときは、

やばいって思いましたね。あの人がいるだけで練習の空気が違いましたね。そのくらい存在感がありました。上手いからこそ練習も怠らないで人一倍やりましたね。ポジションが同じだったってこともあって、すごく刺激にもなりました。お手本でもありました。

斎藤(重信)監督は去年の日本高校選抜の監督をやった人で、有名ですよ。この人に出会っていいなきや今の自分はないですね。尊敬できるサッカーのことだけでなく、私生活のほうでもすごく影響をうけました。高2の選手権の時、自分たちは出てなかったんで、決勝をテレビで見ろって言われて、練習も早く終わらしたんで、それにもかかわらないうちに自分が見ないで遊んで、それならまた監督に会っちゃって

高3の時はキャプテンをやりました。岩手でのインターハイはベスト16でした。大会前の練習では全国の強豪と練習試合して負けました。高3時代はすべてがサッカーに合わせた生活で、でも全然苦にならなかつたんで、自分がサッカーが好きだっていうのが実感できました。

### 目標は2連覇。率先して頑張りたい

プロからのオファーもあったんですけど、監督からも大学行ってからで遅くないって言われてたし、プロはそんなに甘くないって思ってたんで強いイメージのあった駒大に進みました。上京した時は渋谷だ新宿だって感じでウハウハでした(笑)。どれだけ誘惑に負けないかっていうのが自分の課題でもありました。入部した時は4年の先輩は体格もでかいし、考え方も大人だし、すべてが凄くなって思いましたね。

2年の時のインカレ優勝は、試合の途中から出て、流れを変えられたし、生涯初の全国タイトルでもあったんで、すごく嬉しかったです。3年の時の大臣杯は前年自分のミスで1点取られて準優勝っていうのがあって、自分が2点取って優勝できて借りが返せて良かったです。



駒大のサッカーは自分に合ってますね。駒大じゃなかったらユニバにも入ってないだろうし。裏に飛び出すだとか運動量を増やすっていうプレイングの形は駒大に入ってからだとも思います。今年のチームはまだまだ勝とうっていう気持ちがあるんで、そういう気持ちが出てくれば強くなると思います。2重勇目(笑)、監督も選手もサッカーROOKIE

●なかつた ようすけ/1981年9月15日生まれ。173cm、61kg。大3FCI大船渡校一。大船渡高。家族構成は父、母、祖父、祖母、妹、弟。好きな言葉はラウル(R・マドリッド)。好きな言葉はナンバー1にならなくてもいい、もと

～お知らせ～  
FORZA駒澤BOXを駒澤大学駒澤校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場に設置しました。毎週金曜日に置いておくので、ご自由にお持ちください。

～大募集～  
ハガキでもなんでもよいので意見・感想など大募集!

発行人 内田浩嗣  
スタッフ 木ノ内隆  
佐野晋作、岩田陽志、熊崎雅之、丹羽尊志、森田悠介、佐々木秀二、高橋 晃、永峰 綾、湯ノ口栄太

FORZA駒澤は毎週金曜日に大学内で配布中!

**田中信成から見た 中田洋介**

もっと頑張ってくれ！  
中田は頑張ってるんですけど、チームがチームなんで(苦笑)、もっと頑張ってください！！

**次節は中央大学と対戦!**

<場所>江東区夢の島陸上競技場  
<日程>4月20日(日) 14:30  
競技場へのアクセス

●JR京葉線、または地下鉄有楽町線「新木場」下車。改札階段を降りて右手、信号を渡って首都高速湾岸線の下をくぐり左手に入り口。徒歩約5分。